

RINGKASAN LAPORAN TUGAS AKHIR

ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU “SR” MULTIGRAVIDA USIA 34TAHUN DARI TRIMESTER III SAMPAI 42HARI MASA NIFAS YANG DIBERIKAN ASUHAN KOMPREHENSIF BERDASARKAN STANDAR

OLEH :

MARIA ASTI MAYU

Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) menjadi salah satu indikator menentukan derajat kesehatan masyarakat. Bidan merupakan salah satu tenaga kesehatan yang dekat dengan ibu terutama pada masa kehamilan, persalinan, dan nifas yang dapat memberikan pelayanan serta asuhan yang komprehensif dan berkesinambungan sesuai dengan standar dan kewenangan yang dimiliki oleh bidan.

Jenis laporan tugas akhir ini adalah laporan kasus secara deskriptif. Studi kasus dilaksanakan dari tanggal 5 Maret 2023 . Desain penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan kasus yang dipelajari adalah multikasus, yaitu Kehamilan, Persalinan, Nifas dan Bayi Baru Lahir. Pendekatan Subjek yang digunakan adalah pendekatan prospektif yaitu dengan mengikuti perjalanan kehamilan, persalinan dan nifas hingga 42 hari post partum berdasarkan urutan waktu secara langsung. Penelitian ini menggunakan unit analisis tunggal subjek pada kehamilan dan kala I persalinan serta subjek ganda pada persalinan kala II, III, IV dan Nifas serta Neonatus. Subjek yang dipilih telah memenuhi kriteria antara lain: bersedia menjadi subjek penelitian, yang bertempat tinggal di jalan pulau moyo, dan terjangkau oleh penulis, kehamilan normal tanpa faktor resiko. Subjek penelitian adalah Ibu “SR” umur 34 tahun multigravida. HPH 13-07 ,TP 19-04- 2023

Ibu tidak memiliki riwayat kesehatan buruk seperti hipertensi, asma, penyakit jantung, dan DM. TB ibu 154 cm, LILA 31 cm, riwayat pemeriksaan laboratorium terakhir pada tanggal pada tanggal 11 oktober 2022 menyatakan kadar HB 12,3 gram %.

Hasil laporan tugas akhir ibu “SR” dan bayi pada masa kehamilan trimester III, nifas, dan bayi berlangsung secara fisiologis. Perkembangan kondisi kehamilan pada trimester III yang dilihat dari peningkatan berat badan, peningkatan TFU, DJJ, dan gerak janin dalam batas normal. Perkembangan persalinan juga berlangsung fisiologis dengan kala I, II, III, IV. Penurunan TFU, lokhea, dan laktasi dalam batas normal, perkembangan bayi baru lahir juga dalam batas normal.

Berdasarkan hasil asuhan di atas, Ibu “SR” diharapkan dapat mengaplikasikan asuhan kebidanan yang telah diberikan oleh peneliti sehingga dapat meningkatkan pengetahuan dan pengalaman tentang masa kehamilan, masa persalinan, dan masa nifas.